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年度の取組実績を次のとおり報告します。

No

ふじさわＳＤＧｓ共創パートナー取組実績報告書

報告日 2023年4月20日

3

外国人の対応が必要な窓口業務を行っている企業に対し、「やさし

い日本語講座」を行いました。

外国人を採用する企業において、

日本人社員と外国人社員のコミュ

ニケーションを円滑に進めるため

の「やさしい日本語講座」を広め

ていきたいです。

具体的な取組内容

2022

企業・団体名 湘南やさしい日本語プロジェクト

2023年度の取組予定

1

産婦人科にかかる外国ルーツの妊婦さんが安心して、受診・出産で

きるように、産婦人科スタッフを対象に「やさしい日本語講座」を

行いました。

引き続き産婦人科スタッフを対象

とした「やさしい日本語講座」を

行います。

2

外国籍児童が転入してきた小学校に伺い、担任の先生に「外国ルー

ツの児童が抱える問題」「母語母語習得と第二言語習得」「やさし

い日本語を使ったコミュニケーション」「保護者対応」等のアドバ

イスを行いました。

教員向けの「やさしい日本語講

座」を広めていきたいです。


